

# 弟子屈

てしかが

2023

### 今月のクリップ

- ワインイベント ..... ③
- 出張あそびの会を開催します! ... ④
- インパウンド推進事業対策補助金... ⑦
- 町の話題ピックアップ ..... ⑩
- 第97号協力隊通信 ..... ⑫



毎月1回発行  
発行/弟子屈町  
編集/まちづくり政策課  
☎ 482-2913 fax 482-2696  
〒088-3292 弟子屈町中央2丁目3-1



## 第97号 協力隊通信

協力隊の近況をお知らせします!



日々の活動  
発信中!

地域おこし協力隊  
Instagram (インスタグラム)  
#teshikagram



地域おこし協力隊  
facebook (フェイスブック)  
<https://www.facebook.com/teshikagachiikiokoshi/>



移住対策支援員  
こじま もも  
小島 萌



観光700-ジョン・  
マーケティング活動支援員  
いね ちかこ  
井出 千種



アクティビティ  
開発支援員  
いさなが 生永 バスカル

### 町民交流会を開催

毎月第3金曜日の18:00~20:30に「てしかがコミュニティー」という交流会を定期開催しています。コンセプトは「みんながゆる〜く繋がる出会いの場」。すでに3回開催していますが、毎回20名ほど集まり、和気あいあいとした雰囲気でお話しています。毎回参加して下さる方が変わり、連続で参加して下さっている方もその時々のお話を聞いてくださっています。申し込み不要・出入り自由のゆる〜い会なのでお気軽に足をお運びください。

### 一瞬の美しさを捉えた写真の力を!

町内に在住の自然写真家・水越武氏の写真展を、川湯センターにて開催することになりました。昨年11月に発行された写真集「アイヌモシリ オオカミが見た北海道」から約45点を展示。山岳、森林、湖沼などの全10章から成る写真集の構成に合わせ、館内の1F入口から2F出口までの約450平方メートルを巡りながら鑑賞していただけます。数々のすばらしい作品に触れることで、阿寒摩周国立公園の自然がより興味深く、ますます魅力的に感じられることでしょう。会期は、9月1日~30日(水曜休館)。みなさまのお越しを心よりお待ちしております! (写真展の詳細は10ページにもあります)。

### 初めてイベントを開催しました!

7月末に町で初めてのLARPイベントを行いました。コロナ禍ですべてできなかつたので、今回開催することができてとても嬉しかったです。参加者の皆さんには暑い中、熱い戦いを繰り広げてくれたこと、準備から当日まで手伝っていただいた皆さん、本当にありがとうございました! いろいろと手伝ってくれていた兄が、8月にドイツへ帰国しました。3か月かけてコーディネートと一緒に作成したおかげで1棟目の完成が近づいてきています。もうすぐ2棟目のコーディネートを始めますが、寒くなる前にストローベールの壁を完成させたいと思っています。今年はとても暑い日が続くことも多いですが、私は、ソーラークラフトを完成させるエネルギーに満ち溢れています。これから、粘土と漆喰を使ったストローベールの壁塗りを用意してまいります。興味がある方はぜひご連絡ください。



イベントの様子

- 企画の会おはなしはらっぱ  
会長 金澤 三恵子 様
- 古本市の収益金を購入した図書  
を図書館の充実に使ってほしい。
- ふるさと納税 3千088件  
▼ 5千7百7万円
- 現金 5万円
- 亡義母(次代)が生前町にお世話  
になったため、福祉に役立ててほしい。
- 現金 10万円
- 亡母(シゲ子)が生前町にお世話  
になったため、福祉のために役立  
ててほしい。
- 現金 20万円
- 川湯温泉で健康に暮らさせて頂  
いている感謝の思いで、足湯のデ  
ィの修理費用に使用してほしい。
- 現金 10万円
- 亡叔父(廣瀬富吉)が生前町にお  
世話になったため、まちづくりに  
役立ててほしい。
- 現金 10万円
- 亡叔父(廣瀬富吉)が生前町にお  
世話になったため、まちづくりに  
役立ててほしい。
- 現金 10万円
- 亡叔父(廣瀬富吉)が生前町にお  
世話になったため、まちづくりに  
役立ててほしい。

## 寄附ありがとうございました

今月の表紙  
7月31日に行われた町産のブドウを使用したスパークリングワイン販売発表会の一コマ。地域おこし協力隊の木龍さんからワイン製造にあたっての苦勞や思いを話していただきました。



### 人のういき 7月未現在

人口計 6,658人 (男1,151人、女5,507人)

世帯数 3,799世帯 (男4,144人、女3,458人)

お悔やみ申し上げます

江上 勉さん(73歳) 泉4丁目  
近藤 恵子さん(79歳) 泉2丁目  
佐藤 正之さん(70歳) 泉4丁目  
館 弘志さん(88歳) 高栄1丁目  
畑中 次代さん(99歳) 宇真春別  
六辻喜美子さん(80歳) 泉1丁目  
中野渡富廣さん(75歳) 宇真春別

編集後記  
お盆が終わると気温も下がりが、過ごしやすくなりました。私には、休日に人生初のサクラマスの撮影に行ってみました。動く滝を撮影することに挑戦して、滝を飛び越えるタイミングでシャッターを切るという難しい撮影でしたが、数枚良い写真を撮ることができました。赤くなったサクラマスの綺麗さ、この滝を登るんだという力強さを感じ、サクラマスが登った時はすごく感動、いい思い出になりました。(杉山)

◆今月は育児休業明け、3か月ぶりな職場復帰でした。とても貴重な時間だったと感じています。21日からは姉妹都市である鹿児島県日置市から交流団が来町しました。今年には開港40周年を迎える年であり、11月には日置市で記念式典も予定されています。お互いの地域が今後も発展していけるように姉妹都市交流を盛り上げていきたいと思っております。(山野)

※お誕生、お悔やみは、7/1-7/31に弟子屈町に届け出をされた方のうち、掲載を希望された方のみ掲載しています。弟子屈町以外に届け出をされた方で掲載を希望される方は、役場環境生活課民生係までご連絡ください。